

Una interesante entrevista con Miguel Altamirano

Hace 7 años miguel Altamirano concluyo su carrera de ciencias de la comunicación, comenzando sus prácticas en televisa radio y gracias a su persistencia y su gran esfuerzo ahora se encuentra como DirCom de la expo ganadera 2014.

El pasado miércoles tuvimos la oportunidad de platicar y entrevistar al encargado de dirección de medios de la expo ganadera un evento que se realiza en Guadalajara cada año con una duración de aproximadamente 28 días iniciando en octubre.

Su principal función en el área de comunicación es ser la persona que atiende directamente a todos los medios de comunicación obviamente tratando de identificar cuáles son las fortalezas de la expo ganadera para poder transmitir el mensaje a toda la gente.

Previo al gran evento miguel tiene una lista de contactos los cuales serán invitados a participar en el área de prensa, para que formen parte de la expo desde la inauguración y todos los eventos que se realizan durante estos 28 días.

Miguel Altamirano cumple con llevar acabo la debida difusión del evento, en todos los medios, entonces Miguel contacta a los medios para contar con su presencia. Hace promoción con los medios, aprueba o desaprueba las solicitudes que le llegan para realizar coberturas desde la expo ganadera.

Durante la entrevista miguel nos comentó que definitivamente él tiene que estar las 24 horas porque tiene que atender a los medios sin importar el día que sea, cuida el orden para que los medios que sean invitados a cubrir los eventos sean realmente originales, esto debido a que existen muchas empresas que no son reales, miguel estudia y analiza el perfil del medio para saber si podría acreditarlo y una vez comprobado los invita a participar.

Sin embargo miguel no solo se encarga de la expo ganadera sino de otros eventos como obras de teatro y conciertos, menciono que ya cuenta con una experiencia de más de 7 años y ha logrado conocer a la gente de medios de comunicación y tener una extensa agenda de contactos en los medios.

Finalmente miguel menciono que ser DirCom es un trabajo de relaciones publicación y donde se lleva acabo el intercambio de información, y que sin duda alguna es un trabajo que se realiza en equipo.